



Magistrado Arturo Morales Silva, Presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado



En sesión extraordinaria del Supremo Tribunal de Justicia, se eligió por unanimidad como Presidente al Magistrado Arturo Morales Silva, tras calificarse de procedente la renuncia al cargo de Presidenta por la Magistrada María Manuela García Cázares.

En su primer mensaje al Pleno del Supremo Tribunal de Justicia, el Magistrado Presidente agradeció el apoyo y la confianza de las magistradas y magistrados y se comprometió a cumplir sus responsabilidades con integridad, transparencia y “servicio hacia la sociedad a la que nos debemos”.

Expresó su reconocimiento y apoyo a todas las personas que integran el Poder Judicial del Estado, “magistradas, magistrados, consejera y consejeros de la Judicatura, personal jurisdiccional y no jurisdiccional que día a día dedican su esfuerzo para poder responder las exigencias actuales de las personas que acuden ante nosotros en búsqueda de justicia”.

Hizo un reconocimiento al trabajo que hasta el día de hoy realizó la Magistrada María Manuela García Cázares, dando a conocer que durante los próximos meses se dará continuidad a las acciones que se han venido desarrollando.

ooo